
Cobro justo al
quemas
agua consuma
Añiinqia Ebrard alza a tarifas

Recibirán aumento de 18 las familias
que gasten por arriba de 20 metros
cúbicos a precio razonable promete

María Enriqueta Pérez

y	¦¦¦¦¦
Incrementos de alrededor del 18

por ciento en la tarifa de agua se
aplicarán en los hogares capitali
nos en donde no se cuide el agua
y tengan consumos superiores a
les 20 metros cúbicos de acuerdo
a la política tarifaria que proponr
drá el gobierno local a la Asamblea
Legislativa

E El jefe de gobierno Marcelo
Ebrard aseguró que quienes no
cuiden el agua en sus domicilios
deberán pagar más y justificó el
incremento que se pretende aplicar
ante la amenazare problemas eró
nicoSr de abasto de agua en los pró
ximos años

Insistió en la importancia de redu
cir eí consumo para evitar proble
mas por lo que el primer paso es que
se ponga atención a cuánto se consu
me en las casas y él ahorro que se
puede lograr tan sólo en una ducha

PY no creo que sea un esfuerzo
fiíera de proporción creo que es al
go que podemos hacer y lo debe
mos de hacer dijo
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f Respecto a la política tarifaria
dijo que lo que se hará es que el
subsidio o el apoyo que se está dan
do no sea tan grande porque hoy el
cobro que se tiene es por medio hV
tro de agua de 0 003 centavos 1

Indicó que no se está proponien
do que el agua sea muy cara sino
que tenga un precio justo y razo
náble sobre todo para lps que gas

f tan mucho en sus casas
f Dijo que el incremento que se
I prevé del 18 por ciento se aplicaría
¦ ajos que no usan el agua concui

r dado y quienes sí logren ahorro del

vitaílíquido a lo mejor no van a
tener ningún aumento aseveró

Lo que tenemos que hacer es
un esfuerzo entre todos Si bajamos

el consumo nohay aumento El que
no haga caso noie interese y tenga
un consumo alfo respecto al núme
ro de habitantes en sú vivienda

pues sí le va a costar más caro Yo
creo que es justo consideró

Recordó que se lleva a cabo una
campaña que se puso en marcha

hace dos meses para concjéntizara
la gente sobre el ahorro de agua y
en breve iniciará la segunda etapa
en televisión y otros medios

Señaló que por partead gobier
no se lleva a cabo un programa
muy amplio y complejo sustitu
ción de redes plantas potabilizado
ras de agua sistemas de captación
dé agua e instalación de colectores
en algunas presas
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